



15 Diciembre, 2018

## Los auditores avisan de la dificultad de recopilar datos no financieros

### Auditoras

El Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España valoró el viernes el decreto ley de información no financiera y diversidad, aprobado el jueves en el Congreso, pero avisó que supone un "enorme" reto para los verificadores de la información. Los responsables de las firmas de auditoría tendrán que hacer frente a un "apretado" calendario para cumplir con las obligaciones fijadas, entre ellas, preparar un estado de información no financiera con los resultados y evolución de las compañías. — **CincoDías**

## Meliá abre su quinto hotel en Malasia

### Hoteleras

La cadena hotelera Meliá anunció el viernes la firma de un nuevo hotel urbano en Malasia. Se trata del *Innside Kuala Lumpur Cheras*, de 238 habitaciones, que abrirá en 2019 y que junto al ya operativo Meliá Kuala Lumpur y a otros tres en proceso de apertura, eleva a cinco sus hoteles en el país. — **CincoDías**



## La inversión de 7.331 millones en armamento generará 8.500 empleos

### Defensa

El Ministerio de Defensa calcula que la inversión de 7.331 millones de euros para programas de armamento aprobada este viernes por el Consejo de Ministros generará al menos 8.500 empleos, entre directos e indirectos, en los próximos años. Los tres programas tienen extensión hasta el año 2032. El mayor va destinado a la construcción de cinco fragatas F-110, por importe de 4.325 millones de euros entre los años 2019 y 2032. Sustituirán a seis fragatas de la clase Santa María, que cuentan con 35 años de antigüedad. — **CincoDías**

## Un fallo de Facebook deja al descubierto fotos de 6,8 millones de usuarios



### Privacidad

Facebook desveló este viernes que ha descubierto un fallo en sus sistemas que podría haber afectado a unos 6,8 millones de personas, que habrían visto expuestas sus fotografías no publicadas en terceras aplicaciones. El fallo, según la empresa, puede haberse producido con unas 1.500 apps creadas por 876 desarrolladores. La red social precisó que el acceso a las fotos sin las autorizaciones pertinentes se produjo durante entre el 13 y el 25 del pasado septiembre, pero aclaró que el problema se ha resuelto. — **CincoDías**

## Johnson & Johnson se hunde en Bolsa por el amianto de su talco



### Salud

Las acciones de la multinacional Johnson & Johnson (J&J) llegaron a hundirse este viernes más del 10% en Wall Street, después de la información publicada por Reuters en la que se indicaba que la compañía de consumo y farmacéutica sabía desde 1971 que sus polvos de talco estaban contaminados con amianto. El amianto, un producto potencialmente cancerígeno y peligroso si sus fibras se respiran, ha sido un componente habitual en el talco mineral. España prohibió en 2002 la fabricación de productos con amianto. — **CincoDías**

# 10

noticias de un vistazo

## La digitalización debe estar en el corazón del libre comercio africano para lograr un intercambio entre iguales con Europa



### ISABELLE DURANT

SECRETARIA GENERAL ADJUNTA DE LA AGENCIA DE LA ONU PARA EL COMERCIO (UNCTAD)

## Apple actualizará su software para evitar el bloqueo de China

### Tecnología

Apple está preparando una actualización de software para evitar el bloqueo impuesto por un juez chino que esta semana ha prohibido a la compañía de la manzana vender varios modelos de iPhone por supuestamente infringir patentes de Qualcomm, informó Reuters. La actualización podría estar lista para la próxima semana y el bloqueo se resolvería obligando a los modelos de iPhone 6s, 6S plus, 7, 7 Plus, 8, 8 Plus y X (los afectados por la prohibición) a actualizarse a esta versión del sistema operativo. — **CincoDías**



## Caser se hace con un edificio en Madrid

Caser ha adquirido un inmueble emblemático de seis plantas en la calle Velázquez de Madrid. Fue construido en 1920 y cuenta con 5.460 metros cuadrados. La aseguradora prevé mantener su uso en alquiler.

## Nuevo director del polo ibérico de PSA

### Motor

El grupo automovilístico francés PSA nombró este viernes a Juan Antonio Muñoz Codina como nuevo director del polo ibérico de la empresa, puesto que ocupará a partir del próximo 1 de enero. Muñoz dirigirá, además, la fábrica de Opel (perteneciente al Grupo PSA) en Figueruelas, Zaragoza. — **CincoDías**



## Pekín suspende tres meses el arancel a la importación de vehículos de EE UU

### Comercio exterior

China suspenderá durante tres meses, desde el 1 de enero hasta el 31 de marzo de 2019, los aranceles adicionales del 25% a la importación de piezas y vehículos fabricados en Estados Unidos (EE UU.). Según anunció el Ministerio de Finanzas de China en su página web, el país asiático y EE UU podrían acelerar sus negociaciones para "eliminar" todos los aranceles adicionales a la importación sobre sus productos. China obliga a que al menos el 60% de los componentes estén producidos en el país. — **CincoDías**